

Censura en la red

■ Por quinto año consecutivo, el acceso a internet retrocedió en el mundo, según un informe de la organización Freedom House. En el reporte se destacan “retrocesos notables” en Libia, Ucrania y Francia, mientras que México se ubica en el lugar 28 de 65 países estudiados, empatado con Angola.

Por países

En el informe “Libertad en la Red 2015”, en una escala de 1 a 100, de más a menos libertades en internet, México es calificado con 39 puntos.

NO LIBRES

	China	88
	Siria	87
	Irán	87
	Etiopía	82
	Cuba	81
	Uzbequistán	78

PARCIALMENTE

	México	39
	India	40
	Singapur	41
	Libia	54
	Venezuela	57
	Turquía	58

LIBRES

	Islandia	6
	Estonia	7
	Canadá	16
	Alemania	18
	Australia	19
	EU	19

DEL TOTAL DE 65 PAÍSES

